
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さま、こんにちは。 

今日はロータリー財団より、ポー

ル・ハリス・フェロー表彰記念バッ

ジが届いていますので、ご紹介させ

ていただきます。松井順五会員、大

橋哲也会員、以上２名の方です。誠

におめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 さて、本日は、当クラブの副 S.A.A.

安藤会員による「S.A.A.について」

卓話してもらいます。普段、耳にし

ている言葉ですが、S.A.A.即ち会場

監督について勉強させていただきた

いと思いますのでよろしくお願いい

たします。 

委員会報告 
次年度幹事 大橋哲也 

4 月 17 日、地区研修協議会が高山

で行なわれます。当日、11 時ふれあ

い広場 B に集合してください。 

また、本日例会終了後、次年度理

事役員会がございます。理事役員の

方はお集りください。 

地区研修 協議会 特報 
公共イメージ委員会 故金正司 

4 月 17 日（日）高山市内、飛騨・

高山生活文化センターで約 1,000 名

の参加で盛大に行われた。実行委員

会からの挨拶では心のこもった内容

で温かいおもてなしを感じた。プロ

グラム最後の研修では RI 会長賞の

受賞について 3 クラブの事例発表が

あり具体的内容でクラブに理解を深

めた研修会であった。剱田ガバナー

エレクトの元気なスタートとなった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 4 月 19 日(火) 

第1189回例会 第1108号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除３名）

本日出席21名 77.42％ 

[行事] 『S.A.A.について』 

    安藤元一会員 

担当 副S.A.A.

 

第１１８８回 

平成２８年４月１２日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１１９０回 

平成２８年４月２６日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 直前会長

 

 

卓 話 

『 SAA について 』 

卓話者 安藤元一会員 

『健康経営』 

卓話者 田中稔会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 安藤 元一 会員 

卓話者 田中 稔 会員 


